

LES CHIENS ONT UNE ÉTRANGE RELATION AVEC L'AUTRE MONDE

Marie-Louise von Franz

La voie du rêve

Page 181

.../... Autrefois, le chien était probablement accepté par l'homme en raison de sa capacité de chasse. Il aida les sociétés de chasse dans leurs chasses, et devient plus tard le chien de berger qui protégeait et gardait les troupeaux ensemble, ainsi que le chien de garde, protégeant l'homme des voleurs et des cambrioleurs et du danger. Alors, le chien est devenu un aide cher de l'homme. ... Symboliquement, les chiens ont une étrange relation avec l'autre monde, avec la terre des morts, la terre des fantômes, la terre d'où viennent les rêves, à ce que nous appelons l'inconscient. Cette relation découle de leur nature instinctive.